

Führung durch den Landtag

Im Rahmen des Gemeinschaftskundeunterrichtes besuchte am 12. Februar 2014 die Klasse 9a in Begleitung von Frau Erwerth den Sächsischen Landtag.

Dort wurden wir von einem freundlichen jungen Mann in Empfang genommen. Er führte uns durch den gesamten Neubau des Landtages. Wir erfuhren sehr viel zur Geschichte und zur Arbeit der Abgeordneten und der Landtagsbediensteten. Sogar eine Besichtigung des Plenarsaales hatte er für uns organisiert. Damit hatten wir überhaupt nicht gerechnet. Dort erklärte er uns den Ablauf von Plenarsitzungen und informierte darüber, was dort noch alles stattfindet. Fachbegriffe und unsere Fragen wurden durch den jungen Mann des Besucherdienstes für uns sehr gut und anschaulich erklärt.

Nach der Führung hatten wir die Gelegenheit mit vorher von uns ausgewählten Abgeordneten ins Gespräch zu kommen.

Celine Junghanß, Klasse 9a

